

KATA PENGANTAR

Shalom, Segala Puji Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena kehadiran Tuhan YME dan atas Kasih-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Analisi Kesulitan Belajar Pada Materi Hukum Mendel dan Penyimpangan Semu Hukum Mendel Kelas XII MIPA di SMA Negeri 1 Berastagi tahun Pembelajaran 2019/2020. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Melalui tulisan ini pula, penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya terkhusus kepada kedua orang tua tercinta, Ayahanda Alm. Tugas Pelawi yang telah berpulang ke pangkuan Ilahi sejak penulis kecil dan Ibunda Aminata br Ginting yang hebat dalam membesarkan kami, serta segenap keluarga besar yang telah memberi semangat, membimbing dan membantu penulis selama menempuh pendidikan, sampai selesainya skripsi ini, kepada beliau penulis senantiasa memanjatkan doa semoga Tuhan memberkati dan melawat segala pergumulan kita..

Penulis menyadari tanpa adanya bantuan dan partisipasi dari berbagai pihak skripsi ini tidak mungkin dapat terselesaikan seperti yang diharapkan. Oleh karena itu penulis juga patut menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas kesabaran, motivasi, bimbingan dan kebaikan yang sangat mempengaruhi penulis sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Dra. Adriana Yulinda Dumaria Lumbangaol, M. Kes., Bapak Halim Simatupang, M. Pd., dan Bapak Drs. Muhammad Yusuf Nasution, M. Si. Sebagai penguji yang telah memberi kritik dan saran mulai dari seminar proposal sampai tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa semakin baik. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Tumiur Gultom, S.P., M.P., dan Ibu Dra. Aryeni, M.Pd. atas bantuannya menjadi validator instrument dalam penelitian ini. Kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, MS. selaku dosen pembimbing

akademik selama menjalani perkuliahan. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Alberto Colia M.Pd., selaku kepala sekolah SMA 1 Berastagi, Ibu Dra. Aminata br Ginting M.Si., dan Bapak Drs. Nirwan Barus selaku guru Biologi serta seluruh siswa kelas XII MIPA SMA 1 Berastagi, yang sangat membantu penyusun, dan seluruh staf Tata Usaha atas segala pengertian dan kerjasamanya selama penulis melaksanakan penelitian. Terima kasih untuk Kakanda tercinta Roswanda Fitri Utami Pelawi S.Psi., Adik-adik saya Maria Anggi Trianika dan Emeninta Angelina Natasya Pelawi yang telah mendukung dan membantu dari segi moril dan material dan seluruh keluarga yang mendoakan. Dan kepada seluruh pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah banyak memberikan sumbangsih kepada penulis selama kuliah hingga penulisan skripsi ini.

Akhirnya hanya kepada Tuhan YME penulis serahkan segalanya, semoga semua pihak yang membantu penulis mendapat berkat dari-Nya. Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan karya selanjutnya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu dan pengetahuan bagi pembaca terutama dalam bidang pendidikan.

Medan, Juli 2020

Penulis,

Yonathan Dwi Syah Putra Pelawi